

---

# Editorial

**Se** nos está acabando el año y no hay nada que nos consuele, que nos haga creer que el año que viene será mejor. Nos han ofrecido reiteradamente que todo va a mejorar, que la economía se va a fortalecer y por fin podremos vivir mejor.

¿Cuándo?

Ya ni la proximidad de la Navidad ilusiona porque no sabemos si va a haber cena, regalos y júbilo.

A esta actitud se le llama estar negativa y pesimista. Eso es lo peor que le puede pasar a una, porque entonces si te lleva el tren.

Lo que pasó es que me pidieron que el editorial de este mes fuera sobre un tema bonito y no encontré ninguno así que estuvimos a punto de dejar esta página en blanco. Eso no puede ser.

Así que decidimos usar el espacio para hacer esta petición: que aquellas de ustedes que aún estén optimistas, nos manden mensajes que nos levanten el ánimo, tanto a las mujeres que hacemos *fem* como a las que lo leen, y también ideas de como pasar una feliz aunque paupérrima Navidad.

Seguras de su solidaridad feminista, ya nos sentimos reconfortadas. *fem*